

COLUMNAS 24 SEPTIEMBRE DE 2019 BUEN DIA

COLUMNA “RAZÓN PRÁCTICA REVISTA SIEMPRE AUTOR CARLOS ALBERTO PÉREZ CUEVAS

“Mi ideal político es el democrático.
Cada uno debe ser respetado como
persona y nadie debe ser divinizado.”
Albert Einstein.

Tuve la oportunidad de escuchar la conferencia de Lech Walesa en la Universidad Panamericana, vino para participar en el encuentro mundial de los galardonados con el Premio Nobel de la Paz que se celebra en Mérida, Yucatán. En su estancia en la Ciudad de México solo tuvo tres eventos, con jóvenes universitarios, con periodistas y con legisladores del PAN en el marco de sus 80 años de vida institucional.

Justo en estos tiempos en el que los neo populismos se extienden a lo largo y ancho del continente –México no fue la excepción– es muy importante que una voz autorizada, por su carácter moral y responsabilidad social, al enfrentarse al comunismo y crear aun a pesar de la represión que vivieron, el sindicato “Solidaridad” en Polonia, base social que le permitiría después ganar las primeras elecciones libres, democráticas y así quebrarle el espinazo a este modelo.

Nos viene a advertir de lo que sucederá si la sociedad no participa democráticamente y exige que el gobierno se porte a la altura y cumpla con el Estado de Derecho, resulta revelador como en la actualidad las minorías son las que votan y terminan por definir a gobernantes y regímenes que se impondrán a las mayorías que no participan.

Si esto sigue así la mayoría se desencanta y a pesar de tener un mayor poder dado que son más, ese será un poder inanimado, dormido, que no se opera, ni sirve para nada. Si el desencanto crece se corre el riesgo de que solo queden los que van a ser elegidos y terminen siendo una dictadura. El pacto de Varsovia la OTAN, son ejemplos muy claros de las instituciones y mecanismos que fueron creados hace varias décadas, pues era la exigencia del mundo en aquellos momentos, hoy las cosas han cambiado, se requiere de nuevos mecanismos e instituciones.

Algo que debemos reflexionar muy bien, es que los Partidos Políticos tal cual están, ya no reflejan el mundo de hoy, de ahí la crisis de liderazgo mundial y los fenómenos sociales y políticos que surgen de pronto como grandes alternativas a las expectativas y necesidades de la gente, pero lamentablemente esos caudillos dechados de virtudes duran muy poco pues la realidad se impone a las promesas y falsas soluciones que fácilmente esgrimieron para ser votados de manera abrumadora. Después no pueden resolver los problemas y las crisis se ahondan o se imponen por la fuerza para quedarse en el poder.

El reto de esta generación está en que debe de construir nuevos modelos, bendecir o maldecir los cambios que se generaron en el pasado, muchos de los cuales a los jóvenes no les dicen nada. Pero están obligados a sentar las bases de los nuevos modelos, reafirmar o reformar, pero tienen que involucrarse para hacerlo.

El periodo del blanco y el negro, el de las izquierdas y derechas, el mundo dividido, ya concluyó, ahora estamos en la globalización y el desarrollo tecnológico también se impone a la vida social y política.

COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN AUTOR CARLOS MARÍN DIARIO MILENIO

Salmerón estiró 'la liga'

Aunque el presidente López Obrador lo considere “uno de los mejores historiadores de México” y

deplora su caída en desgracia, al menos que debe reconocer es que su ex director del Instituto Nacional de Estudios Históricos de las Revoluciones de México, Pedro Salmerón, tiene un serio problema con el conocimiento, el estudio y la interpretación de sucesos memorables. Pero sobre todo con el uso de los adjetivos, como lo demostró en su imprudente y bochornoso elogio a la violencia, al propalar (en la cuenta oficial de Facebook del organismo), usando como pretexto el 46 aniversario del homicidio, que el empresario más importantes de Nuevo León y más influyente de México, Eugenio Garza Sada, fue asesinado por “un comando de *valientes* jóvenes de la Liga Comunista 23 de Septiembre...”.

Según escribió en su columna *Hoy en la historia* (prometió que “en breve se incorporará como sección en la página www.inehrm.gob.mx”, lo cual ya no podrá cumplir), aquel suceso “fue resultado de la profunda división que experimentó la sociedad mexicana desde los años sesenta. Muchos jóvenes que veían canceladas las posibilidades de participación y transformación pacífica de un sistema político vertical y autoritario, buscaron cambiar las cosas por la vía violenta. Sólo que el recio empresario, de 81 años de edad, no estaba dispuesto a dejarse secuestrar para alimentar la espiral de violencia, y anunció que haría frente a quienes lo intentaran. Sus dos escoltas aceptaron el riesgo, de modo que cuando un comando de *valientes* jóvenes de la Liga Comunista 23 de Septiembre intentó raptarlo, se desató una balacera en la que perdieron la vida Don Eugenio y sus escoltas, Bernardo Chapa y Modesto Hernández, y dos de los guerrilleros”.

Problema conceptual: ¿el historiador cree de veras que la razón de quien no está “dispuesto a dejarse secuestrar” es que le preocupa la “espiral de violencia”? ¿No sería (y es) por el simple y lógico instinto de conservación? ¿Y quién con recursos económicos de sobra y que se sabe *presa codiciada* por alguna organización armada le “haría frente” y confiaría su seguridad (su vida, pues) a solo dos personas?

Injusta falta de precisión: Salmerón rescata los nombres, no de dos “escoltas”, sino del chofer y el guardaespaldas de la víctima... y omite o desconoce la identidad de los *valientes* guerrilleros que también resultaron muertos, Anselmo Herrera y Javier Rodríguez.

Y adjetivación desatinada y obvia: ni modo que fueran cobardes quienes pretendieron tumbar un gobierno, con entrenamiento paramilitar y decididos a llevar a cabo el secuestro de un personaje tan prominente (la Liga quería cobrar cinco millones de pesos de rescate), como el que se intentó aquella mañana de lunes cuando el dirigente del entonces poderoso Grupo Monterrey viajaba de su casa en la colonia Obispado a su oficina en la Cervecería Cuauhtémoc...

COLUMNA EN PRIVADO

DIARIO MILENIO

AUTOR JOAQUIN LOPEZ DORIGA

Pequeñez y miserias de los restos del panismo

El Cruz Azul no necesita construir otro estadio; necesita construir otro equipo.

Florestán

La fiesta, tardía, de aniversario de los 80 años de la fundación del PAN no se la merecen sus fundadores ni lo que fue el partido, y lo retrató en su momento actual: sin rumbo, dividido, enfrentado. Con más rencores que destino, con más egoísmo que generosidad, con más cuentas por cobrar que proyectos por alcanzar, con más pequeñez que grandeza.

En este aniversario emblemático, Marko Cortés editó la videohistoria del PAN hasta 2000, al triunfo presidencial de Vicente Fox.

Y borró, parte de sus miserias y venganzas, a Felipe Calderón, su segundo presidente de la República. También eliminó su militancia y paso por la secretaría general y presidencia del partido. ¿Quién es Cortés para mutilar la historia del PAN?

En este *festejo* de la dirigencia del PAN, que no del panismo, Cortés recuperó a Vicente Fox, que desde 2007 había renunciado a su militancia y lo presentó como la lanzadera de este capítulo negro, cuando en 2012 y en 2018, apoyó a los candidatos presidenciales del PRI por encima de los panistas, a diferencia de Calderón, que dejó el partido, pero no se alió con ningún priista.

Y solo quedó la voz de Fox llamando a *partirle la madre a la cuarta transformación*.

Ahí, a ese nivel, quedaron, sepultadas, las ideas, los compromisos, los programas, la ideología, los principios del panismo. Su programa de acción se redujo a *partirle la madre a la cuarta transformación*, lo que dibuja el bajo nivel al que han llegado y sus limitaciones políticas porque, además, el PAN no le va a poder *partir la madre a la 4T*.

Y si no ha podido, ¿por qué va a poder ahora...?

¿Por Fox?

Repito: se retratan en su momento actual: sin rumbo, divididos, enfrentados, con más rencores que destino, con más egoísmo que generosidad, con más cuentas por cobrar que proyectos por alcanzar, con más pequeñez que grandeza.

RETALES

1. DIGNIDAD. Clara y fuerte la posición del doctor Antonio Lazcano, al que vía correo el Conacyt lo sacó de la Comisión Dictaminadora del Sistema Nacional de Investigadores, por un artículo crítico sobre las políticas públicas en el campo científico de la 4T. Otro error de la prepotencia y la ignorancia;

2. ARROGANTE. Pedro Salmerón, breve director del Instituto Nacional de Estudios Históricos de las Revoluciones de México, presentó su renuncia al Presidente de la República, por el caso de *los valientes asesinos* de la Liga 23 de Septiembre, pero quien respondió fue la Secretaría de Cultura, que lo ignoró y solo anunció el nombre de su sucesor, Arturo Ávila Espinosa; y.

3. AJUSTE. Pasado mañana a la una de la tarde, la Junta de Gobierno del Banco de México dará a conocer la antepenúltima decisión de política monetaria de este año con un recorte del .25 de las

COLUMNA TRASCENDIO DIARIO MILENIO

QUE Yeidckol Polevnsky y Bertha Luján tienen cada vez más diferencias en el Comité Ejecutivo Nacional de Morena, pese a los llamados a la unidad y las La lideresa acusa a la aspirante de desobedecer al Presidente por rechazar las encuestas como método de elección del nuevo liderazgo, mientras que ésta sigue en reuniones con la militancia para hacer campaña disfrazada de trabajos de organización del proceso interno.

QUE la aparición del reconvertido **Vicente Fox** en el PAN no será acaso el único regreso al partido, pues se sabe que la intención es convencer también a fugados como **Felipe Calderón**, quien anda en Nueva York, **Javier Lozano** y **Ernesto Cordero**.

Dirán que en una de esas, juntando a los adeptos de México Libre y los panistas que iban a los actos al Ángel, se les ve cara de oposición seria.

QUE la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados, encabezada por el morenista **Alfonso Ramírez Cuéllar**, abrirá un sistema electrónico para recibir requerimientos de recursos federales para estados, municipios, organismos y proyectos diversos, con lo cual se prevé evitar las enormes filas de solicitantes dentro y fuera de San Lázaro.

QUE el gobernador de Zacatecas, **Alejandro Tello**, negoció con ejidatarios de Cedros, municipio de Mazapil, liderados por **Rigoberto López Martínez**, el desbloqueo de la mina Peñasquito, que tomará los siguientes cuatro días, porque el diálogo continuará mañana en la Secretaría de Gobernación, que encabeza **Olga Sánchez Cordero**, a la que corresponde mediar en un lío promovido por un senador morenista.

Excélsior:

Arsenal /

Francisco Garfias (p.4)

El Heraldo:

Historia de lo Inmediato / Fox: el retorno del fracaso

/ Álvaro Delgado (p.9)

El Heraldo:

Touché

/ Vicente Fox, 20 años después

/ Alejandro Cacho (p.12)

Excélsior:

Juegos de Poder / AMLO y la corrupción. Los primeros unanimes

/ Leo Zuckermann (p.15)

Universal:

Historias de Reportero / Bartlett escondió 12 empresas en la declaración 3de3

/ Carlos Loret de Mola (PP-2)

Financiero:

Estrictamente Personal / El asesinato de Garza Sada (I)

/ Raymundo Riva Palacio (PP-34)

Excélsior:

Arsenal / Cerco al Poder Judicial

Francisco Garfias (p.4)

Financiero:

Uso de Razón / La IP se hace chiquita ante el gobierno

/ Pablo Hiriart (PP-32)

Reforma: Templo Mayor (p.10)

Universal: [Bajo Reserva](#) (p.2)

Universal: [Kiosko](#) (p.27)

Excélsior: [Frentes Políticos](#) (p.17)

Economista: [La Gran Carpa](#) (p.54-55)

Financiero: [Confidencial](#) (p.31)

Crónica: [Pepe Grillo](#) (p.3)

24 Horas: [¿Será?](#) (p.2)

La Razón: [Rozones](#) (p.2)

Reporte Índigo: [Redes de Poder](#) (p.3)

El Sol de México: [A la Sombra](#) (p.2)

El Heraldito: [Sacapuntas](#) (p.2)

ContraRéplica: [Tiraditos](#) (p.2)

COLUMNA PANORAMA POLITICO AUTOR JORGE INZUNZA ARMAS DIARIO SOL DE TOLUCA

-
-
-
-

El educado difiere del no educado, tanto como el que vive difiere del muerto.
Aristóteles.

Las comisiones el Congreso de la Unión aprobaron las reformas secundarias en materia de educación que ponen en peligro las reformas constitucionales que garantizarían educación de calidad para todos los mexicanos.

Además de advertirse flagrantes violaciones constitucionales formales y materiales, se están echando paladas de tierra para intentar sepultar los avances en materia de educación pública, que si bien es cierto no resuelven totalmente nuestros problemas en este campo, si son avances que han permitido poner bases que nuestro país no tenía en esta materia cooptada por los sindicatos que encontraron su forma de subsistencia, sangrando los recursos destinados para educación en México. Algunas organizaciones de la sociedad civil han analizado violaciones directas al artículo tercero constitucional, aunado a violaciones a derechos humanos fundamentales como el principio de igualdad. Ya que al pretender que las escuelas Normales y al universidad Pedagógica Nacional tengan preferencia sobre los egresados de otras instituciones, se están tomando determinaciones sesgadas que violentan la equidad y el derecho de todos los egresados a participar en igualdad de circunstancias siendo seleccionados por su capacidad académica e intelectual y no sólo por el espacio educativo de donde egresan.

Pero más grave resulta, que se pretenda generar listas de selección a modo desde el centro para hacerlas llegar a las entidades federativas que fungirán solamente como una oficialía de parte s o un visor que solo puede hacer comentarios pero no tiene mayor injerencia. Además se pretende en esta reforma que los sindicatos participen y puedan vetar o palomear a quienes ellos consideren, lo que les daría nuevamente injerencia y participación con un poder desmedido discrecional, fuera de todo sustento legal.

La desaparición del Instituto Nacional de la Infraestructura Educativa (INIFED) daría pauta a una política unipersonal, discrecional de operación de los fondos de infraestructura para las escuelas, ya que este instituto es el encargado de las normas y especificaciones técnicas para los planteles escolares de todo México. Es decir regula planes y programas de obras y acciones para fortalecer la infraestructura escolar. Un órgano técnico especializado no puede ser sustituido por los consejos creados por autoridades escolares y padres de familia de los planteles que pretenden aplicar de manera directa los recursos económicos para estos rubros. La educación es el motor de desarrollo más potente en el mundo, no permitamos que este gobierno federal pretenda destruir el futuro de nuestro país.

COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO

AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

Quieren ensuciar al PAN con los negativos del PRI

Así se entiende con la alianza que se anima rumbo a comicios locales

Lo que fortalecería como opción electoral a MORENA

Serafín Gutiérrez se asesora con Castillo Ambríz

¿Platican Miguel Mercado y Gerardo Pliego sobre Toluca?

Política interna y seguridad, los pendientes del GEM. Y lo colateral.

Son muchos los comentarios que se hacen en charlas de café pero también en reuniones de políticos con influencia en esta entidad, quienes sugieren que en los altos niveles se anima con seriedad la posibilidad de que los partidos Acción Nacional y Revolucionario Institucional (PRI) vayan juntos en los comicios intermedios del 2021, sin embargo podría tratarse de una estrategia animada por un sector interesado en debilitar a la figura más prominente del panismo estatal: Enrique Vargas del Villar.

Y es que el PRI enfrenta una severa crisis de credibilidad y es perseguido por la sombra de la corrupción e impunidad que de la misma manera llevan sobre los hombros el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Alejandro Moreno Cárdenas y diversos gobernadores en turno, por ello no resultan el mejor aliado en esta coyuntura.

Es decir; diversos personajes, sobre todo priistas, apuestan porque la suma de votos del PRI y del PAN resulta la fórmula perfecta para frenar al Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), incluso en sus propios excesos afirman que sin el Revolucionario Institucional, el panismo no podría ganar la Gubernatura mexiquense en 2023.

Es importante destacar que la mayoría de quienes animan este tipo de escenarios ponen por delante la figura de Vargas del Villar, tomando en cuenta que desconfían de la capacidad de los priistas, incluso no alcanzan a observar a un personaje capaz de convertirse en mejor alternativa que el alcalde de Huixquilucan o los morenistas aventajados rumbo al 2023.

Lo que matemáticamente podría significar una suma perfecta, en los hechos no es así, porque una alianza con el PRI mancharía sobremanera al PAN, restándole todas las posibilidades de consolidarse como la segunda opción de voto, como lo colocan todas las encuestas, en donde además el tricolor aparece como el partido por el cual nunca votarían.

Una alianza PRI-PAN se acomodaría de forma perfecta en el discurso lopezobradorista y en las razones de su clientela para mantenerse con ellos en las urnas, pues fortalece la narrativa del PRIAN, de la mafia en el poder, de que son lo mismo, en consecuencia se compartirían los negativos.

El PAN tendrá que pasar la difícil prueba de la tentación, lo que sin duda será lo que marque la ruta hacia los siguientes comicios, podrían perder más que ganar en una sociedad con otros partidos políticos, deben retomar más bien las razones que los llevaron a la senda del triunfo y ser la primera fuerza política del país.

Por eso al inicio de este espacio se señala que la intentona de poner en el debate público la pertinencia de que PAN y PRI vayan juntos, como ensayo, para los comicios de gobernador o la Presidencia de la República, podría ser una estrategia de los enemigos del albi azul y afines al grupo en el poder, para desarticular la avanzada.

Por ello se equivocan quienes dejan pasar los rumores, solo el PRI se beneficia y en el fondo MORENA, pero el partido perjudicado sería el PAN. Acción Nacional tendrá que pasar la prueba de la tentación, a menos que no vena con seriedad la posibilidad de acreditarse como una alternativa de seriedad para los mexiquenses.

Atajos

Por la izquierda: En días pasados se dejó ver Serafín Gutiérrez, con el ex presidente del Poder Judicial, José Carmen Castillo Ambríz, no se sabe si ahora busque insertarse en el partido MORENA, para deslindarse de los partidos que lo llevaron al poder o si de plano se asesora por el litigio que se avecina con el municipio de Oztolotepec.

El presidente Municipal de Xonacatlán, Serafín Gutiérrez, envió en días pasados a cuadrillas de trabajadores a los terrenos cercanos a la Universidad Politécnica de Oztolotepec para hacer trabajos de alumbrado y pinta de mobiliario urbano, ya que alega que, de acuerdo a unos documentos en su poder, estos predios pertenecen al municipio de Xonacatlán.

Esto provocó la molestia de los habitantes de Oztolotepec, primero, ante la falta de respuesta de su presidenta municipal, Erika Sevilla, ante la "invasión" de trabajadores de un municipio ajeno,

lo que sin duda le resta credibilidad y autoridad, ya que ella debería ser la primera en buscar resolver este tema.

De acuerdo a mapas de IGECEM, la Universidad está en Xonacatlán, pero también indican que dos comunidades de la cabecera son de Oztolotepec, por ejemplo San Miguel Mimiapan. Ahora bien, el acuerdo histórico entre ambos municipios es que los predios son de Oztolotepec. Interesante.

Por la derecha: El ex candidato de la coalición PAN-PRD-Movimiento Ciudadano a la Presidencia Municipal de Toluca, Gerardo Pliego Santana, se reunió con Miguel Mercado Espinoza, quien es conocido por ser el operador político de una corriente específica al interior de MORENA, pero de quien además se conoce su interés por la capital mexicana.

En la actual coyuntura Miguel Mercado cuenta con elementos que le otorgan cierta fortaleza para signar alianzas rumbo al 2021, por lo que el encuentro con Gerardo Pliego genera diversas lecturas, tomando en cuenta además que este último logró una votación importante en los comicios pasados, colocándose como el segundo candidato con más votos en Toluca.

Por el centro: A un día del Segundo Informe del gobernador Alfredo del Mazo Maza se evidencia la ausencia de control en dos temas específicos: política interna y seguridad pública. Para quienes le entienden a la política, es claro que en otros tiempos sería digno de algún regaño la falta de operación que propició que manifestantes fueran a cantar frente a Palacio de Gobierno aquella canción de “sacaremos a ese wey de la barranca”.

Por otro lado en redes sociales se difundió un video donde se observa a sujetos encapuchados, advirtiendo que pondrán orden en el valle de México ante la ola de inseguridad protegida por ciertas autoridades. Lo anterior es un claro desafío para las autoridades o bien una broma de mal gusto. Habrá que ver si después del informe hay ajustes, pues en el escenario nacional están bajo investigación personajes del peñismo, cuyos operadores cercanos están incrustados en cargos relevantes en el gabinete mexicano. Lo comentamos.

COLUMNA COMENTARIOS

AUTOR LUIS NOVELO

DIARIO DE MEXICO

Daños

Un total de 3 millones 500 mil pesos invierte el gobierno de Atizapán en reparar el socavón ocasionado por las recientes lluvias, así como las dos casas y 12 departamentos que resultaron afectados por el desprendimiento de un talud de tierra comentó la directora de Desarrollo Urbano **Nina Hermosillo**, quien dio a conocer los trabajos que realizan para estabilizar el terreno y reconstruir la Avenida Jalisco en la colonia Los Olivos, e incluso comentó que estas obras llevan ya un avance del 80 por ciento. Por su parte el director de SAPASA **Alexander Estrada**, informó que se surte con 20 pipas a las personas de colonias afectadas, por la fuerte fuga de agua potable en la red de abastecimiento, originada por el desgajamiento, mientras que el director de Protección Civil, **Carlos Alcántara**, dio a conocer que existen 20 puntos de riesgo, a cuyos habitantes ya se les ha notificado sobre los peligros que corren...Este viernes 27 de septiembre, dará inicio la edición 2019 de la Feria Internacional del Libro Estado de México (FILEM), incluye entre sus más de 300 actividades, un programa específico dedicado al público infantil, lo cual se aplaude mucho...En Cuautitlán, finalmente rindió protesta como presidente del PRI Aldo Ledezma Reyna, quien lleva como secretaria general a **Carolina Pacheco Cisneros**, una priista muy trabajadora y querida en este municipio. Los priistas se regocijaron, luego de saber que no sería la secretaria **María Elena Monroy Lazarini**, quien estuvo varias veces al frente del Instituto Municipal de la Mujer para cubrir una cuota, a pesar de tratar con despotismo a las mujeres que trabajaban a su lado. De hecho, **Monroy Lazarini** se ha caracterizado por su trato despótico hacia todos los priistas, lo que le valió que ni en los mejores tiempos del PRI pudiera ganar la elección a presidenta municipal. Menos mal que rectificaron en ese municipio, porque en otros hubo muchas regadas de Tepache...Qué buena noticia, que las grúas del gobierno de Ecatepec, brinden auxilio gratuito a vehículos descompuestos.

COLUMNA SE COMENTA

DIARIO MILENIO

QUE el gobernador Alfredo Del Mazo Maza presenta hoy su Segundo Informe de Resultados, un ejercicio sin precedente que se dará con un presidente de izquierda, como lo es Andrés Manuel López Obrador. Sin duda la relación entre los mandatarios pasa por un buen momento en términos institucionales.

Será la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, encargada de la política interior del país, quien tendrá la representación presidencial. La importancia de la funcionaria es un signo de la consideración del gobierno federal a la entidad y sus autoridades. Hay que recordar que AMLO ha acudido constantemente a giras en tierras mexiquenses y queda claro que ambos han hecho a un lado la contienda política y los colores partidistas, para trabajar juntos.

QUE no será sorpresa que uno de los temas a destacar por el mandatario, es que en dos años de gobierno Del Mazo logró que casi 700 mil personas superaran su condición de pobreza, gracias a los diversos programas sociales implementados en territorio mexicano, particularmente el Salario Rosa.

QUE con mucha honestidad, el propio gobernador ha reconocido que un gran pendiente es la seguridad. Por ello llamó la atención que justamente ayer en redes sociales circulara un video con la advertencia de un supuesto grupo armado para realizar “una limpia”, en varios municipios del Valle de México, detallando nombres de quienes, aseguran, son extorsionadores y secuestradores. Quizá sea solo un ardid para hacer ruido, pero lo cierto es que el tema pone el dedo en la llaga. QUE aunque menos que en otras áreas del país, en la zona metropolitana que colinda con Ciudad de México e Hidalgo, el crimen ha azotado. Hay que destacar en este contexto que ayer en menos de dos horas, los diputados mexiquenses aprobaron en comisiones el dictamen de la iniciativa de Ley Metropolitana para el Valle de México que suscribieron las tres entidades.



 PAN Estado de México  @pan_edomex

Síntesis Informativa
www.panedomex.org

Company Name www.panedomex.org

